

久米南町立久米南中学校 校長室便り

Kumenan Press

No.30 2017.10.3

苫田・久米郡 種目別選手権大会



- ☆野球部 優勝
- ☆ソフトテニス部〈男子〉
【団体】準優勝
【個人】第3位：志部・藪木組
- ☆ソフトテニス部〈女子〉
【団体】準優勝
【個人】第2位：小田・近松組
- ☆剣道部〈女子・男子〉
【個人】惜敗

苫田・久米郡種目別選手権大会が9月30日（土）に開催され、新チームになって初めての公式戦に、野球部・ソフトテニス部・剣道部の1・2年生が挑みました。

見事に優勝した部もあれば、成績では先輩に及ばなかった部もあります。でも、自分で考えて動く姿やきちんとした挨拶・礼儀等は、3年生からしっかりと受け継がれています。本校の生徒として、誇りをもって参加する2年生・1年生の姿は、随分とたくましく、頼もしくなったように見えました。

まだまだチームづくりは始まったばかり。結果に一喜一憂せず、自分にとって、あるいはチームにとって、何が「成功」なのかを考えながら、主体的に次のステップを目指してほしいものです。

美作地区予選会から県大会へ。目標は高く、練習は地道に計画的に。新チームのさらなる活躍を期待しています。



Success is not the key to happiness.
Happiness is the key to success.
If you love what you are doing,
you will be successful. (Albert Schweitzer)

成功は幸福のカギではない。
幸福が成功のカギなのだ。
自分のやっていることを愛しているなら、
きっと成功するだろう。 (シュバイツァー博士)

☆☆☆☆☆ A cheerful greeting with a smile is connected to peace. ☆☆☆☆☆

※ 自ら学び考える心豊かで活力ある生徒の育成 ※ 笑顔と意欲にあふれ活力ある学校づくり ※